Bericht Sepp-Herberger-Tag, Tag des Mädchenfußballs

Badischer Fußballverband e.V.

Für die Saison 2022/23

Der Sepp-Herberger-Tag unterstützt gemeinsame Veranstaltung von Grundschulen und Verein und eignet sich ideal, um eine Kooperation zu starten oder zu festigen.

Um Mädchen und Kinder im Grundschulalter für den Fußball zu begeistern hat der Fußballkreis Mosbach zusammen mit dem SV Sattelbach und der Grundschule Lohrbach den Sepp-Herberger-Tag initiiert.

Der Erfolg des Tages war der Spaß der Kinder.

Das Team Nordirland holte sich bei der Mini EM in Lohrbach schließlich den Titel.

Alle vier Klassenstufen beteiligten sich und durch die gute Planung konnte die Mädchenbeauftragte des Kreises, Sabrina Lüders, schon bald ein positives Feedback geben.

Doch es wurde nicht nur in und um die Odenwaldhalle herum gekickt auch an der Schule wurden andere Bewegungsspiele angeboten.

Zudem hatten die Kinder mit den Spielgeräten des AWO-Mobils ordentlich Spaß, den hatten sie auch bei der Mini EM in der Halle, bei der trotz des nicht fehlenden Ehrgeizes der Fair-Play-Gedanke ganz oben stand.

Jedes Kind wurde namentlich begrüßt und durfte, genau wie die Fußballgrößen, durch ein Spalier der Mitschüler laufen und diese ab klatschen. Das vor allem Mädchen, den Spaß am Fußball im Team finden, ist auch das Ansinnen von Franz Mackamul vom SV Sattelbach, der bei seinem Heimatverein montags- und mittwochs Trainingsabende für Nachwuchsspielerinnen anbietet.

Während auf dem Freigelände also Freispiel angesagt war, wurde vor der Odenwald das DFB Paule Schnuppe Abzeichen abgenommen. An drei Stationen geht es, Qualität als Dribbeln oder Kurzpasskönig oder beim 9 m Schießen zu zeigen.

Die 76 Kinder machten hochmotiviert mit.

Wichtig sei gewesen, dass jeder gesehen hat, wie toll Sport und Bewegung in der Gemeinschaft sein können und wie Gemeinschaftserlebnisse verbinden.

Apropos, gemeinsam arbeiten: das war auch beim Schluss-Spiel notwendig, als man im gesamten Schulgebäude Buchstaben sammeln und diese zusammen setzen musste. Des Rätsels Lösung hieß Sepp-Herberger-Tag 2022 GS Lohrbach und SV Sattelbach.

Dafür gab es dann einen Pokal, der bei der Übergabe lautstark bejubelt wurde. Noch lauter wurde es nur, als Romy Mayland die Frage stellt, ob der Fußballtag Spaß gemacht hat? Das lautete JA zeigte: der Spaß der Kinder war Erfolg des Tages.

Dem konnten Sabrina Lüders, Franz Mackamul und Schulbegleiter Marcel Grub sowie das Kollegium der Grundschule nur zustimmen.



Bei der Mini-EM in der Odenwaldhalle in Lohrbach spielten Mädchen- und Jungenmannschaften um den Titel